



En casos como el de Daniel Sancho, los consulados brindan apoyo a los detenidos, aunque con limitaciones

El pasado fin de semana, **Daniel Sancho**, un español de 29 años, confesaba a la policía de Tailandia que **había matado a un médico colombiano** en el país asiático. Ahora se encuentra detenido y a la espera de la decisión de las autoridades tailandesas.

De este modo, se une a los centenares de españoles que cumplen sentencia en otros países (casi 900 a finales de 2022).

El hecho de que una persona se enfrente a un proceso judicial por un delito grave es una situación desagradable. Pero esta sensación se multiplica si el delito y la detención se ha producido en otro país. En España se puede acceder con facilidad a un abogado, se conoce el idioma y posiblemente se tiene una red de familiares o amigos que pueden prestar apoyo. Sin embargo, los **problemas prácticos que pueden surgir de una situación de detención o de prisión en un país extranjero**, que en ocasiones puede presentar deficiencias en los servicios telefónicos y postales, con una cultura y unos modos de vida distintos y, en la mayoría d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |